

# MILIEU CARCÉRAL

## Suite : Rugby et Citoyenneté

Les éducateurs du Comité du Tarn animent régulièrement des séances de rugby dans les établissements pénitentiaires d'Albi, Lavaur, St Sulpice et en extérieur à l'occasion de TIG (Travaux d'intérêt général).

Après la journée du jeudi 29 mars à la base des sports de la Guitardié avec la participation de trois joueurs du SCA, (Swan Cormenier, Ruslan Boukéro et Patrick Toetu, libérés pour l'occasion par Arnaud Méla) qui avait été concluante en terme de comportements et d'échanges, Fabrice Norgieux a répondu présent pour une nouvelle action le jeudi 5 avril au stade du Rey à Castres avec plusieurs espoirs du Castres Olympique.

Lors de cette journée, les éducateurs ont mis l'accent sur « le vivre ensemble » et 7 jeunes se sont initiés au golf rugby et à la découverte des règles fondamentales du jeu à 5.



*Mise en pratique par les jeunes (touche et mêlée)*